

# Seguimos en la brecha

**S**angre, sudor y lágrimas está costando este larga crisis económica a nuestra nación, y Villarrobledo no podía ser una excepción. Por eso, **Cervantino** quiere agradecer de una manera especial el esfuerzo realizado por todos los anunciantes por el apoyo recibido. Ha sido una regla general la de todos ellos la de reservarnos un hueco en sus previsiones. Ha sido una frase muy repetida: 'Para **Cervantino** siempre haremos un esfuerzo. Tiene que seguir saliendo'. Y aquí estamos, gracias al esfuerzo de todos, seguimos en la brecha.

Si este año hemos querido comenzar con los anunciantes, debemos seguir en nuestro agradecimiento a los colaboradores literarios y a los lectores, que con tanto cariño nos vienen siguiendo desde hace 26 años.

Antes de entrar en detallar someramente el contenido, queremos dedicar un recuerdo entrañable a dos colaboradores que se despidieron, lamentablemente, esta primavera: don Agustín Sandoval Mulleras y su hijo, Miguel. Fue una fatal noticia, que corrió como la pólvora. En un trágico accidente de carretera, se fueron don Agustín, sus dos hijos y su yerno. Toda una familia diezmada y aparte del impacto que en todo Villarrobledo produjo, en esta casa de **Cervantino** fue un dolor añadido: se nos fue el colaborador y el amigo incondicional.

Entrando ya en el contenido de este número, queremos empezar destacando un interesante trabajo de investigación realizado por Fernando Rodríguez de la Torre, referido a la incidencia de terremotos en Villarrobledo. También aparece una historia del Cristo de Moharras, trabajo póstumo de don Agustín Sandoval. Y una iniciativa de Virgilio Espinar para erigir un monumento al Virrey Morcillo. La información agrícola sigue, de la mano de Virgilio de la Ossa. No faltan noticias de interés local: remodelación de la ermita de la Virgen, del Club de Ajedrez... El Carnaval tiene dos peculiaridades: un pregón poético, a cargo de Francisco Jiménez Carretero, y la distinción de albacetense del año a la Asociación de Amigos del Carnaval de Villarrobledo.

Finalmente, la Asociación Pro-Comarca Natural de Villarrobledo, sigue en la brecha de su entusiasmo para conseguir traer un Hospital Comarcal a nuestra ciudad, y **Cervantino** sigue siendo el vehículo dispuesto a transmitir sus estudios y noticias. En esta ocasión se publican dos estudios que demuestran: 1) cómo Villarrobledo es la ciudad más alejada de un hospital de toda España -considerando a las de más de 20.000 habitantes- y la más alejada de Castilla-La Mancha -considerando a las de más de 11.000 habitantes-; 2) cómo Albacete es la provincia con menor índice de camas que la media de Castilla-La Mancha, e incluso que la comunidad andaluza, que es la última de toda España.

Además de estos cuantos trabajos detallados más arriba, se incluyen una gran variedad de trabajos con noticias de la zona, así como trabajos de ensayo y de creación en poesía y prosa.

**Cervantino**

---

"Seguimos publicando los estudios  
de la Asociación Pro-Comarca,  
que cada día acercan más el  
Hospital Comarcal"

---